

Tremblement de terre au Pérou: « C'est l'heure de la charité », déclare mgr Xavier Echevarria.

Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, a fait part de sa compassion pour les victimes du récent tremblement de terre au Pérou, et a demandé de prier pour les défunts et pour leurs parents. Ci-après le lien avec Caritas-Pérou où l'on peut envoyer de l'aide.

25 août 2007

Le mercredi 15 août, un séisme de 7,9° sur l'échelle de Richter a ébranlé une grande partie du territoire du Pérou. L'épicentre était situé dans la localité de Chincha Alta, à 190 km au sud de Lima. Il y a plus de 500 morts, de très nombreux blessés et des édifices détruits, dont quelques églises, comme le sanctuaire de Luren à Ica, l'église de San Clemente à Pisco, ou celle de Zúñiga à Cañete.

Selon l'Institut de Défense Civile du Pérou, 16.669 logements ont été ruinés, et il y a 85.000 sinistrés dans les régions d'Ica et de Lima. Selon l'Institut Géophysique local, il y a déjà eu 360 répliques du séisme

Dans une lettre qu'il a envoyée le 16 août de Pampelune au vicaire régional de l'Opus Dei au Pérou, mgr

Echevarria a fait part de « la très grande peine » qu'il éprouvait, et a demandé que l'on prie pour les victimes, « afin que le Seigneur leur accorde la vie éternelle ». Il lui a également dit qu'il avait offert des messes pour toutes les victimes du séisme.

Dans cette même lettre, le Prélat disait : « c'est l'heure de la charité et de la fraternité, car aucune des tragédies du monde ne pouvait nous laisser indifférents. » Elles nous incitent « à recourir à la prière, ou à être physiquement présent partout où une personne a besoin de notre aide. » Il a demandé enfin à tous « de redoubler de prière pour ces populations, en implorant le Seigneur de tirer beaucoup de bien de ces maux ». Cette lettre s'unissait à celle qui a été adressée par le Saint-Père aux fidèles catholiques du Pérou, par l'intermédiaire du cardinal Secrétaire d'État, et à celles

des évêques du Pérou, qui ont exhorté leurs fidèles, dans ce moment d'épreuve à « la fermeté, à l'espérance, à l'unité et à l'amour ».

AIDE AUX VICTIMES DU
TREMBLEMENT DE TERRE.: voir le
lien vers **CARITAS PERÚ**

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/tremblement-
de-terre-au-perou-cest-lheure-de-la-
charite-declare-mgr-xavier-echevarria/](https://opusdei.org/fr-be/article/tremblement-de-terre-au-perou-cest-lheure-de-la-charite-declare-mgr-xavier-echevarria/)
(14 avr. 2025)